

AQA demora la adjudicación del centro malagueño El Torcal

La compañía ha presentado un recurso por el desacuerdo con las cifras de viabilidad económica que figuran en el pliego de condiciones para el concurso.

Palco23
12 jun 2017 - 11:22

AQA tiene claro que no quiere seguir gestionando el Centro Deportivo El Torcal, pero eso no significa que haya dicho su última palabra. La compañía, que día de hoy sigue explotando la instalación a la espera de que el Ayuntamiento de Málaga la adjudique a otro operador, no está de acuerdo con las cifras de viabilidad económica recogidas en el pliego de condiciones del concurso, motivo por el que ha interpuesto un recurso que ha demorado el estudio de las ofertas presentadas.

El consistorio ya ha desestimado el recurso y ahora espera que pueda seguirse con el procedimiento de adjudicación a una de las cinco compañías que se han presentado, informa el diario *Sur*. Todo dependerá de si AQA opta por la vía judicial para incidir en su desacuerdo con las condiciones del concurso, lo que podría derivar en una sentencia de los juzgados para frenar cautelarmente la adjudicación del contrato.

Entre las ofertas no figura la de AQA, que sigue explotando la instalación a la espera de que el Ayuntamiento encuentre un sustituto. Cabe recordar que empresa gallega renunció el año pasado a su gestión por la “falta de rentabilidad debido a la subida del IVA, el aumento de la competencia y la caída del volumen de clientes”, según confirmó un portavoz de la empresa a *Palco23*.

La Administración de la ciudad de la Costa del Sol, que cifra en 10,8 millones de euros el valor estimado en el periodo de la concesión, de quince años, no ha establecido una inversión mínima para llevar a cabo el plan de mejora de las instalaciones y de los equipamientos. El Ejecutivo no garantiza la rentabilidad de la instalación, para la que se estiman unos ingresos anuales de 723.699 y unos gastos de 722.723 euros.